



学校だより
【4月18日号】

学校の様子① 入学式前日準備～ひたむきな子どもたち&教職員～

いよいよ明日は、138名の新入生を迎える日。5年生は落ち葉拾いを6年生は入学式の会場や教室、校舎内を教職員と一緒に準備しました。誰一人いい加減にする人はなく、みんな一生懸命準備しました。大人も子どももこのひたむきさが何にでも全力で取り組む良い雰囲気をつくっているのだと思います。すてきな子どもたち、すばらしい教職員に感謝です。この雰囲気を一年間大切にしていきたいと思います。



学校の様子② 初めての給食

今日は、1年生にとって初めての給食でした。幼稚園で経験しているとはいえ、30人以上の給食を運ぶのは初めてで、思わず「重ーい」の声が出ていました。片付けの際には、6年生が助けに来てくれていました。初めてのことが多く大変ですが、ぼつぼつ小学校生活に慣れていけたらと思います。



学校の様子③ PTA運営委員会・評議員会

4/16(火)の午前中にPTA運営委員会・評議員会がありました。今年度の組織づくりや活動についての方向性を話し合いました。コンセプトは昨年同様“子どもたちの笑顔に繋がる・会員の方が楽しめるPTA活動”です。PTA会員相互の繋がりがより実感できる一年に、みんなで創りあげていけたらと思います。ご理解ご協力をよろしくお願いします。

学校の様子④ 地区協議会

午後からは地区協議会があり、その中で地区役員の皆様と各地区の民生委員さん・主任児童委員さんと顔合わせをしました。地区協議会はPTAとは別組織で保護者の方みなさんで組織するもので、地域、学校と共に登下校を中心に子どもたちが安全に学校生活をおくることを目的としています。一年間、多くの大人の目で、子どもたちを見守っていききたいと思います。